



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

DAFTAR PUSTAKA

- [1] Universitas Multimedia Nusantara, “Visi Misi dan Sejarah,” 2016. [Online]. Available: <http://umn.ac.id/profil/>. [Diakses pada 10 Maret 2016].
- [2] Routerboard, “RB1100AHx2”. [Online]. Available: <http://routerboard.com/RB1100AHx2>. [Diakses pada 12 Maret 2016]
- [3] Freeradius Wiki , “*Modules of FreeRadius*”. 2013. [Online] Available: <http://wiki.freeradius.org/project/List-of-modules>. [Diakses pada 1 April 2016]
- [4] Carter, Gerald. (2003). “*LDAP System Administration*”. California: O’Reilly.





SURAT TANGGAPAN KERJA MAGANG

UMMN



FORM KM-03 KARTU KERJA MAGANG

UMMN



FORM KM-04 KEHADIRAN KERJA MAGANG

UMN



FORM KM-05 LAPORAN REALISASI KERJA MAGANG

UMN

DAFTAR RIWAYAT HIDUP



Anthony Leonard. Lahir di Jakarta, pada 18 Agustus 1994. Anak pertama dari tiga bersaudara. Menamatkan sekolah dasar selama enam tahun di SD Santo Leo 2, Jakarta Barat dan melanjutkan sekolah menengah pertama di sekolah yang sama. Melanjutkan Sekolah Menengah Kejuruan dengan jurusan multimedia di SMK Bonavita, Tangerang pada tahun 2012.

Saat ini melanjutkan studi Strata 1 di Universitas Multimedia Nusantara, Fakultas Teknologi Informasi dan Komunikasi, Program Studi Sistem Komputer, Semester 8.

Selama 4 tahun perkuliahan, pernah tergabung pada Organisasi Himpunan Mahasiswa Sistem Komputer, menjabat sebagai koordinator divisi riset dan operasi. Dari organisasi himpunan dapat belajar banyak tentang pentingnya koordinasi, komunikasi dan banyak pengalaman kepanitiaan dan kerjasama dalam sebuah kelompok kerja. Aktif dalam sebuah kepanitiaan dan organisasi banyak mendapatkan manfaat seperti koneksi dan pengetahuan mengenai dunia profesional kedepannya, tidak akan pernah menyesal untuk aktif selama masa perkuliahan walaupun harus datang lebih pagi dan pulang lebih malam tetapi lebih banyak yang didapatkan juga.

Motto hidup adalah "*Totus Tuus*" yang adalah motto kerasulan Paus Yohanes Paulus II. Motto ini berarti "sepenuhnya milikmu" .